
Bonjour à vous, adhérents et amis d’Eau-Secours-Briançonnais,                   Le 5 juin 2025 

Malgré le calme apparent, vos représentants de l'association ESB ont eu largement de quoi faire 
ces derniers temps, sur différents sujets ! 

Avant de vous en dire plus, nous avons le plaisir de vous inviter à l'Assemblée Générale Annuelle 
qui se tiendra au Monêtier le vendredi 8 août à 18h   salle du Lautaret située au fond à 
droite du parking face à la (nouvelle) pharmacie. Accueil à partir de 17h30.  

Nous ferons rapidement le rapport d'activité et le rapport financier de l’année écoulée . Mais 
surtout  nous vous dirons plus précisément où nous en sommes, nous pourrons en discuter et nous 
voudrions aussi parler et vous entendre sur l'avenir d'ESB. Votre présence est non seulement 
souhaitée, mais encore essentielle à la vie de l'association : notez dès à présent la date, nous 
comptons sur vous ! 

A défaut de pouvoir matériellement se pencher sur d'autre sujets tournant autour de l'EAU (il y 
en a pas mal, et des très intéressants ...), nous continuons à être principalement mobilisés sur 
l'Assainissement dans le Briançonnais, sur notre action au tribunal administratif contre l'avenant 
n°2 de la DSP entre la CCB et Suez, et sur l'Eau potable au Monêtier. 
Pour ne pas vous saturer complétement, c'est ce dernier point que nous allons détailler 
aujourd'hui. Deux autres mails circulaires vous seront adressés dans les prochaines semaines, qui 
détailleront les deux autres sujets. 

C'est donc au début de ce mois de juin que nous avons rencontré, à notre demande et comme les 
années précédentes, MM. JM Rey -maire- et A Gouel -adjoint en charge de l'eau- de Monêtier-
les-Bains. 
Le plus simple est que vous lisiez (ça ne sera pas long) notre compte-rendu ci-joint. Vous verrez 
que la commune vient d'adopter un SDAEP (Schéma directeur d'alimentation en eau potable, 170 
pages, que nous pouvons vous adresser sur demande) qui, outre un état des lieux détaillé, établit 
un programme de travaux estimé à ~17 millions d'euros sur 15 ans : ce n'est pas une broutille !! 
Ça intéressera particulièrement ceux d'entre vous qui sont attachés au Monêtier , ... mais pas 
qu'eux : les sujets sont souvent les mêmes dans d'autres communes. 
Bonne lecture, et n'hésitez pas à nous faire part de vos commentaires, questions et suggestions ! 

A bientôt donc, au plus tard le 8 août. 

D'ici là, pensez à renouveler votre adhésion pour 2025 (merci à ceux qui l'ont déjà fait) . Pour cela 
vous pouvez utiliser le bulletin joint ou adhérer facilement depuis notre site : 
(www.eausecoursbrianconnais.org) rubrique "Adhérer". Merci. 

Et si vous souhaitez rejoindre notre équipe merci de nous contacter à l'avance, votre candidature 
pourra ainsi être présentée au vote de l’AG. pour intégrer le Conseil d’administration qui se réunit 
selon les besoins et avec  possibilité de visio. 

Bien cordialement à chacune/chacun. 

Pour le CA              Yves MITTAINE Président.     Danièle LAVIN Secrétaire  

Nous contacter : contact@eausecoursbrianconnais.org  Adresse du site: http://www.http://
www.eausecoursbrianconnais.org 
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